

Carnet del Excursionista
Domingo 27 Julio
 Excursión en barca a
Giberola y Tossa
 Vocal: J. Martí
 Inscripción en Tintorería Cer-
 queda. Plazas limitadas

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES
 «Motomar», procedente de Barcelona y destinado a Sevilla; «Hernán Cortés», procede de Algeciras y va destinado a Barcelona.

Lo que no se pierde.— Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que a continuación se señalan: un cubo goma, un carnet de la Cruz Roja Española por Juanita Parés, un brazalete por Valentín Valls, una bolsa colegial, por los niños Germán Pigem y José Callol, unas gafas motorista por el niño Luis Nadal. Todo lo que se encuentra a disposición de quien acredite su pertenencia.

Turno Farmacéutico

El próximo [viernes día] 25 prestará el correspondiente turno la farmacia DALMAU y el domingo día 27 la farmacia RIERA.

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director de ANCORA

Me permito molestarle por breves momentos para ponerle en su conocimiento una anomalía, que, según mi parecer, perjudica bastante a la ciudad de San Feliu.

Viniendo por carretera desde Barcelona, al llegar al cruce con la de Vidreras, hay un letrero bastante visible que pone PALAMOS. Siguiendo hasta Llagostera, lo mismo, y así sucesivamente hasta llegar a San Feliu que, para colmo, hay un letrero que pone el nombre de la ciudad casi invisible. O sea que, para Obras Públicas, San Feliu es un pueblo de cuatro casas y Palamós viene a ser como Gerona, a juzgar por el tamaño de los letreros:

¿No cree usted que es francamente inadmisibles tal estado de cosas? Imaginemos al turista con la idea de conocer S'Agaró y constatar que este nombre no figura para nada en los indicadores de carretera.

Muchas gracias por la atención recibida, le saluda atentamente—**Un guixolense en Barcelona**

Sr. Director de ANCORA

Desearía, si lo estimara a bien, publicara estas cuatro letras.

Contestando a James

Amigo James: En su pasada carta al Director, se quejaba V. de cierto olorrito que podemos saborear en cualquier o no rincón de nuestra ciudad. Bien, amigo mio; esto lo disfrutaremos hasta que nuestra municipalidad se decida a construir unos Retretes Públicos; mientras tanto, no hay que achacar la culpa, ni a los simpáticos empleados de la limpieza pública, ni a los turistas, ni a los muchos excursionistas que nos visitan los domingos, ni a usted ni a un servidor.

Muy bien que se asfalten las calles; pero también debería realizarse una construcción tan necesaria como la que venimos echando muy de menos, situada en sitio céntrico, y poder así castigar a los infractores, cosa que actualmente sería absurdo.

Bien, amigo James; hay que tener paciencia; no todo son aires puros en la Costa Brava.

Hasta otra le saluda muy atentamente—**Kim de Ganxonia**

Señor Director de «ANCORA»

He de agradecerle dé cabida en dicho semanario a las siguientes líneas. En el número del Jueves 19 de Junio, pude ver que persona autorizada y de buena pluma, se dedicó a destacar las características del Paseo del Mar, sin rival en España; yo no puedo decir nuestro, porque no soy de aquí natural, pero reconozco que cuanto pueda ponderarlo dicho señor, no hace más que cumplir con un deber de Justicia y de Guixolense de pura Cepa; y a la vez le felicito.

A mi también me llama mucho la atención, y como prueba, hace tiempo que tomé nota de los siguientes detalles. Tiene de largo 500 metros. Ancho 64. Árboles de Sombra 279. Árboles pequeños y arbustos de adorno 45. Pinos 20. Rosales 56. Bancos para sentarse 51. Focos de luz 30. Bombillas 12. Asientos en el muro del Paseo, frente al mar, 226.

Datos que he creído que quizá interesarían a algún lector.

L. López Pasarín

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas y facturas semanales por un total de 9.155'87 pesetas.

Seguidamente de leída la atenta invitación que cursa a la Corporación municipal el Sr. Jefe Local del Movimiento para que asista a los actos organizados para solemnizar el 16 aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional que tendrán lugar el día de mañana, se acuerda asistir a los mismos en corporación.

Procedente del Gobierno Civil de la provincia se da cuenta de un escrito por el que se transcribe la disposición oficial que obliga a todos los edificios públicos a que al izar la Bandera Nacional, sean izadas con ella las Banderas del Movimiento, acordándose dar cumplimiento a dicho precepto y oficiar a las entidades afectadas por el mismo.

De la misma procedencia se da lectura a la Resolución que se transcribe de la Dirección General de Policía Interior, por el que se aclara que los Ayuntamientos gozan de libertad ilimitada para encargar el suministro de los libros que precisen de carácter jurídico y pedagógico a las editoras que crean conveniente.

También del propio Gobierno Civil se lee el escrito por el que se reclama la remisión del expediente de depuración y el informe preceptivo, con refe-

AYUNTAMIENTO

Minuta del acta Sesión 17-VII-52

rencia al empleado destituido D. Ricardo Audet Simón, que se ha acogido a los beneficios de la revisión de su expediente, a tenor de la Orden de 20 de mayo de 1952, acordándose proceder a la busca del citado expediente, informándose luego de examinado, de conformidad con lo que se acuerde en la sesión correspondiente.

Dada lectura a la protesta que eleva el propietario del Hotel Marina, que se queja de los ruidos que se produjeron en la noche del 12 al 13 del corriente mes, en las pistas de la Bolera, ya que así se lo habían comunicado los huéspedes de su establecimiento a cuyo efecto acompaña dicho escrito de protesta firmado por 21 señores, casi todos extranjeros, acordándose que toda vez que los ruidos denunciados son los normales en esta clase de juegos y se han producido en horas permitidas por la legislación vigente sobre espectáculos, mayormente por tratarse de una víspera de fiesta, no procedía tomar en consideración la protesta, pues dicha Bolera se cierra a las horas reglamentarias de cierre, extremo que ha podido ser comprobado por el servicio de vigilancia municipal.

Leída la solicitud de don Ubaldo Martínez Salvá que pide autorización para ejercer la industria de taxis con su coche B. 54.819, se acuerda concederle la autorización solicitada, señalándosele como punto de parada el extremo oeste del Paseo del Mar, calzada de las casas de numeración pares del mismo.

Leída la solicitud del señor Presidente del Club de Ajedrez que pide la concesión de un premio para la competición del Campeonato local, se acuerda por unanimidad conceder una Copa como trofeo municipal.

Por unanimidad se acuerda desestimar la petición de don Pedro Planas Lloret, por inoportuna y ex-temporánea, de que se prohíba terminantemente la permanencia y aparcamiento de coches y vehículos de motor mecánico en Calles, Plazas y Paseos, puesto que

la Corporación municipal en uso de sus atribuciones en orden a la organización de la circulación rodada en todo el casco urbano de la ciudad, y en su sesión plenaria celebrada el día 3 del corriente mes, aprobó por unanimidad las nuevas Normas de Circulación que en parte resuelven el asunto planteado.

También se da lectura a la contestación de la Empresa SARFA al comunicado de fecha 5 corriente, acordándose mantener las normas dictadas excepto en cuanto al tiempo que podrán estacionarse los ómnibus de la Cía. que será de 15 minutos, ya que los viajeros podrán tomar los mismos en el lugar que se señalará con los oportunos discos, en la avenida del Gral. Mola, así como el apeaje de los mismos.

Acto seguido se acuerda designar como Comisionado del Ayuntamiento, para hacer entrega en Caja de los Mozos del Reemplazo actual, el día primero del próximo mes de agosto, al funcionario D. Pedro Serra Dispés.

A continuación los señores asistentes quedan enterados de la Circular aparecida en el B. O. de la provincia núm. 85, correspondiente al día 15 del presente mes, por el que se felicita al Secretario de la Corporación, por «la magnífica presentación de la documentación de Quintas a la Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta núm. 41 de Gerona», con motivo de la clasificación del Reemplazo de 1952 y revisión de los de 1950 y 1948, ajustada en todas sus partes a los preceptos del vigente Reglamento de Reclutamiento.

Por unanimidad se acuerda subvencionar con 500 ptas. al diario provincial «Los Sitios» con motivo del número extraordinario que tiene en proyecto exaltando las excelencias de nuestra bellísima Costa Brava.

Acto seguido y por haberse terminado la instalación de tres de las columnas anunciadoras, se acuerda abrir un concurso a base de un tipo de 500 ptas. anuales por columna, para anuncios fijos y permanentes en la misma, utilizando al efecto, la parte inferior, circular del sombrerete que forma la cúpula de la misma, abriéndose los sobres propuestas, al noveno día de anunciada la subasta; el resto será destinado a carteles murales, con precio de 5 ptas. hasta un metro cuadrado, por semana; los cines sólo podrán poner un cartel por columna.

No habiendo más asuntos de que tratar el Sr. Alcalde levanta la sesión.

Juventud de San Feliu, tened presente, que además de la colaboración de vuestros hogares aportando botellas vacías, necesitaremos vuestra cooperación personal para la **Campaña pro - Invierno de nuestro Hospital**

Aguas carbónicas
La Mascota

El Doctor F. PUJOL
 REUMATÓLOGO
 ofrece a sus compañeros, amigos y clientes su domicilio **CALLE CRUZ, 13**
VISITA
 Todos los martes de 10 a 1 y de 3 a 5
 SAN FELIU DE GUIXOLS

J. A. R.
 MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
 SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Hotel "LES NOIES"
 Imp. BARNES - Palamós

Capilla del Asilo.— El lunes pasado a las 7 de la tarde, dió comienzo la Novena dedicada a Sta. Marta. Prosigue los demás días a la misma hora.

Movimiento Parroquial.— DEFUNCIONES (Junio): Juan Buscarons Nin, 65 años, todos los S. S.; Jaime Cañet Alsina, 68 a.; Montserrat Almar Mesures, 9 a., todos los S. S. (Total: 3). R. I. P.

MATRIMONIOS.— Salvador Clara Agustí con Francisca Marcó Bonal; José Sunyer Arxer con Marina Hermida Macaya; José Vilahur Gascons con Palmira Angelet Prat; Joaquín Vives Perich con Ana Pareta Bertrán, Narciso Franquesa Ferrer con Dolores Clos Rosa; Juan Maura Carbó con María Iglesias Fabrellas. (Total: 6)

El Seminario Diocesano y nuestra Parroquia.— Dándose por cerrada la Campaña pro SEMINARIO, por el presente curso, tenemos nuevamente la inmensa satisfacción de notificar a nuestros carísimos feligreses que los esfuerzos de todos han sido otra vez coronados por el éxito más satisfactorio. Cada año vamos superando la cantidad entregada con relación a la de años anteriores. En nombre propio y del Excmo. Sr. Obispo, damos las más sinceras gracias a todos y elevamos nuestras preces al Dador de todo bien a fin de que no quiera olvidar a quienes tan generosamente contribuyen en obra tan excelente.

Necrológicas.— En la semana pasada falleció en nuestra ciudad, cuando se encontraba en la plena juventud de sus veintitrés años, el joven Enri que Vila Navarro. A su desconsolada madre y demás familiares testimoniamos nuestra sentida condolencia por tan triste pérdida sufrida en su hogar.

DE SOCIEDAD

Para pasado mañana día 26, tienen anunciado su enlace matrimonial en la Iglesia Parroquial de esta ciudad el joven José Astor Riera, empresario de «Materiales para la Construcción J. A. R.» con la simpática señorita Josefina Adriá Dausá, acontecimiento por el cual deseamos a la gentil pareja un sin fin de felicidades.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS: Florentina Andreu Respecta.

MATRIMONIOS: Jaime Miró Roig con Flora Burgues Reixach.

DEFUNCIONES: Anselmo Soler Roig, Pedro Roger de Lauria.

La librería Pascal también reformada

Este establecimiento también ha querido sumarse a los comercios que con un laudable ejemplo van embelleciéndose en el afán de superación con miras al auge turístico de nuestra ciudad. Así, el sábado pasado la librería Pascal quedó ya definitivamente consolidada en sus obras de reforma, convirtiéndose, por medio de su embellecimiento, en digno parangón de los comercios más notables de San Feliu.

Agua de MALAVELLA
 Representante SEBASTIAN MESTRES